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～9月定例議会で行った一般質問と介護保険決算の討論をお知らせします～

市民が安心して親しめる自然豊かな青梅の森を　！

制度の改悪や負担増は困る！ (介護保険の決算反対討論要旨)

国民健康保険の負担を軽く

青梅の森の整備ートイレの設置を

市 議 会

告報

生活何でも
相談受付中

※議論の内容を損なわないよう

　　編集してあります。



市民の暮らしを守る市政を

子育て支援、保育、児童館設置を

文化・交流の施設を無くさないで

都市農業を守れ 教育費の負担軽減を

青梅駅前開発、幹線道路計画の見直しを

公共交通の充実、乗合タクシーなどの実施を

ケミコン跡地に新市民ホール建設構想の検討




